

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 255/2021.
Circular N. 28/2021.

Asunto: Sobre el mes de noviembre, mes de la Catequesis.

A toda la familia Diocesana que peregrina en Querétaro:

En el Congreso Nacional de Sinodalidad Catequística, celebrado en esta ciudad, el pasado mes de junio, los catequistas de México, hemos querido asumir la *Espiritualidad de Sinodalidad* como estilo de vida en el ministerio de la evangelización y catequesis. Nos hemos convencido que la riqueza de la Sinodalidad es el antídoto perfecto que el Papa Francisco y el Episcopado Mexicano (en el Proyecto Global de Pastoral) intuyen ante los grandes desafíos que el pueblo de Dios afronta en México, tales como: presencia de clericalismo, que no permite la participación de todos; déficit en la formación cristiana; analfabetismo religioso; marcada crisis antropológica, que lacera los valores, la dignidad humana, la identidad cultural y la misma unidad de la sociedad, con la consecuente generación de los excluidos (Cfr. PGP 80 y 20). Desde esta perspectiva, la Sinodalidad se convierte en signo profético en un mundo muchas veces dividido. Junto con los catequistas de México en esta diócesis de Querétaro, también nosotros queremos ser ese signo profético desde un caminar compartido.

Al celebrar en nuestra diócesis el mes de noviembre, como el *Mes de la Catequesis*, quiero animarle para que ayudados del SECRETARIADO DIOCESANO DE EVANGELIZACIÓN Y CATEQUESIS (SEDEC) y de las tecnologías digitales, aprovechemos en nuestras parroquias las conferencias que se impartieron en el Congreso Nacional de Sinodalidad Catequística.

El SECRETARIADO DIOCESANO DE EVANGELIZACIÓN Y CATEQUESIS (SEDEC), del 8 al 12 de noviembre de 5:00 p.m. a 6:00 p.m., a través de la plataforma en Facebook: Sedec Querétaro (Secretariado Diocesano de Evangelización y Catequesis), publicará dichos contenidos; del 15 al 19 de noviembre, a la misma hora, transmitirá una Hora Santa Eucarística, para pedir por los catequistas y los catequizandos en sus diferentes etapas; del 22 al 26 de noviembre, a la misma hora, transmitirá el taller: "La alegría y esperanza en el dolor", cuyos ponentes son miembros del Instituto del Perdón.

Les invito para que el día 21 de noviembre de 2021, juntos celebremos el "DÍA DEL CATEQUISTA". La cita es en la Iglesia Catedral, a las 8:00 a.m. Posteriormente, para continuar con el programa celebrativo nos trasladaremos a la Casa de Pastoral, ubicada en Av. Corregidora 72 norte, Col. Centro, Querétaro, Qro.; donde, además, tendremos algunas conferencias y la comida. Exhorto a los señores curas para que en sus parroquias, preparen una celebración gozosa y festiva, y así reconocer el trabajo y la tarea de los catequistas, en las diferentes áreas de la catequesis.

Que Dios permita a quienes participamos en este hermoso ministerio de la catequesis a ser como una carta abierta en la que todos puedan mirar, oír y tocar la Sinodalidad que, según San Juan Crisóstomo, es sinónimo de Iglesia... Y así se pueda cumplir aquella petición de nuestro Señor Jesucristo a su amado Padre: "... para que todos sean uno. Como Tú, Padre, en mí y yo en ti, que ellos también sean uno en nosotros, para que el mundo crea que Tú me has enviado" (Jn. 17, 21).

Fraternalmente

En la Sede Episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a los 05 días del mes de noviembre del año del Señor 2021. Año Jubilar de san José.

LÉASE Y COMUNÍQUESE.



Fidencio López Plaza
✠ FIDENCIO LÓPEZ PLAZA
✠ Obispo de Querétaro



Iskael Arvizu Espino
Pbro. Lic. ISKAEL ARVIZU ESPINO
Secretario Canciller